

# クラスマッチ

関屋教頭挨拶

3年生、最後のクラスマッチになりますが、いい思い出を作ってください！2年生、元気に頑張ってください！一年生、4日間のこのようなクラスマッチは中学校の時はなかったと思います。本校の大きな行事になりますので、しっかりと楽しんでください。私からは一言ですが、校長先生が始業式で仰っていたように「全力で」頑張ってください。全力でやつてほしいのですが倒れないようにバランスを取りながら頑張ってください。勝ち負けはつきますが勝った方は謙虚に、負けた方は明るく次のことを考えて。運営の方や相手の気持ちも色々考えれば、いい大会になると思えます。健闘を祈ります。

令和7年  
8月27日(水)  
特別活動部



戦いの火蓋が切られたり



# 男子バスケ決勝 3A vs 3B

最後に劇的なドラマが…。

フリースロー対決の結果

|    |   |   |   |   |   |
|----|---|---|---|---|---|
| 3B | × | × | × | × | × |
| 3A | × | × | × | × | ○ |



8月22日から4日間にわたり開催されました。バスケットボールなど4つの競技がおこなわれ、大変盛り上がった球技大会となりました! 総合優勝は3年F組です!

スポーツは人の心を熱くする。笑いあり涙あり、感動あり! 本当に疲れました!

期間中は体育委員の皆さん、各運動部の皆さん、準備から運営等ありがとうございました! クラスマッチの熱量を今後の学校生活にも注いでいきました!

8月22日から4日間にわたり開催されました。バスケットボールなど4つの競技がおこなわれ、大変盛り上がった球技大会となりました! 総合優勝は3年F組です!